



Sécurisation de la rue Jules Ferry

3 février 2025

Chers parents,

Nous serons conduits à modifier prochainement le dispositif de sécurisation de la rue Jules Ferry au moment de l'entrée et de la sortie des écoles.

Le dispositif actuel présente des faiblesses. En particulier, les barrières en plastique mises en place par un agent communal le matin et le soir donnent aux familles un sentiment de sécurité qui les poussent parfois à adopter un comportement dangereux (traversée de la rue hors des passages protégés, stationnement des piétons sur la voie publique, vitesse des véhicules trop élevée hors de la zone sécurisée).

Monsieur le Préfet a par ailleurs rappelé qu'il convient, dans le cadre du plan Vigipirate, de protéger les usagers contre le risque de véhicule-bélier.

Aussi, en accord avec les forces de l'ordre, les représentants des parents d'élèves et les enseignants, les mesures suivantes seront adoptées dans l'objectif d'améliorer la sécurité des enfants :

- **Au cours des vacances de février** : la commune mettra en place les éléments suivants :
 - Disposition de barrières métalliques pour empêcher la traversée des piétons hors des passages protégés ;
 - Mise en place de panneaux de signalisation indiquant la proximité des écoles et rappelant les limitations de vitesse applicables ;
- **A partir du 24 février** : la rue Jules Ferry cessera d'être fermée à la circulation au moment de l'entrée et de la sortie des écoles :
 - Suppression des barrières temporaires en plastique ;
 - Présence d'un agent communal de prévention et de communication auprès des familles les quinze premiers jours ;
 - Présence accrue des forces de l'ordre, dans un objectif de prévention dans un premier temps puis de répression des comportements dangereux dans un second temps ;
- **Au début du printemps** : mise en place d'une signalisation au sol indiquant sur la route la proximité des écoles.

La commune expérimentera ce nouveau dispositif jusqu'aux vacances de printemps. Il pourra être ajusté à ce moment en lien avec les enseignants et représentants des familles.

L'équipe municipale vient par ailleurs d'engager des études préalables aux travaux de requalification de la rue Jules Ferry dans son ensemble. Cette opération tiendra compte de l'objectif de sécurisation de l'entrée et de la sortie des écoles.

La réussite du nouveau dispositif présenté ci-dessus dépendra de l'action de chacune et de chacun d'entre vous : veillez à adopter au quotidien, avec vos enfants, une attitude prudente et respectueuse des autres usagers de la route. **Nous comptons sur vous !**

Hervé PODRAZA,
Maire de Saint-Marcel